

BOLETÍN 672 ->>

17 de Octubre estarán en la presentación del libro de Campus Sur y Bachillerato Oriente el Subsecretario de Educación Superior y el Secretario General Ejecutivo de ANUIES.

Durante la XXXIX reunión del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines, CUPIA, en la ciudad de Puebla, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes sostuvo una reunión privada con el Subsecretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán Gutiérrez con la finalidad de dar continuidad a las gestiones realizadas por el gobernador, Carlos Lozano de la Torre para la obtención de recursos de la federación que permitan consolidar el proyecto de crecimiento de la Autónoma de Aguascalientes.

En comunicación telefónica, el rector de la Máxima Casa de Estudios en la entidad señaló que, para la UAA es prioritario mantener un apoyo sostenido para consolidar el proyecto de crecimiento de la Institución y lograr incrementar la oferta educativa en beneficio de miles de jóvenes, quienes podrán acceder a la educación superior, en áreas que requiere la industria, contribuyendo así al desarrollo económico Aguascalientes y la región.

Explicó que para dar continuidad al proyecto de crecimiento es necesario contar con los recursos públicos suficientes en el presupuesto ordinario del 2013, pues de dicha asignación dependerá el cumplir con las metas establecidas para el desdoblamiento de la UAA y el incremento de su oferta educativa.

Buscando el cumplimiento de este objetivo y siguiendo las gestiones que se han realizado ya por parte del gobierno estatal, encabezado por Carlos Lozano de la Torre, el rector Mario Andrade Cervantes, aprovechó la oportunidad para sostener durante la reunión CUPIA, encuentros privados tanto con el subsecretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán Gutiérrez, así como con el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares.

En su momento cada uno de ellos refrendaron su interés por el proyecto de crecimiento que está teniendo la UAA y confirmaron su asistencia a la presentación del libro "Campus Sur y Bachillerato Oriente, una realidad", que se realizará el próximo 17 de octubre en las instalaciones del nuevo campus de la Máxima Casa de Estudios.

Al respecto, Andrade Cervantes manifestó que su presencia en la presentación de esta publicación es muy importante pues podrán constatar de manera directa los avances que tiene la construcción del Campus Sur, además de ver cristalizados los anhelos de 500 jóvenes universitarios que ya cursan sus estudios en dichas instalaciones; por lo que serán testigos de este compromiso cumplido por parte de la UAA para poner en marcha el proyecto del cual fueron promotores ambos funcionarios.

Desde la ciudad de Puebla, el rector Mario Andrade informó también que dentro de los trabajos de Consejo se han discutido temas referentes al presupuesto federal para la educación, así como de algunos programas específicos que se manejan dentro de las instituciones de educación superior públicas para fomentar su crecimiento.

